



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.org/oiagua/nuestros-proyectos-las-noticias-y/article/ricfme-creacion-de-una-red>

RICFME : Creación de una red internacional de Centros de Capacitación para las Profesiones del Agua

- OIAgua - Nuestros proyectos : las noticias y actualizaciones -
Date de mise en ligne : lundi 2 juin 2008

OIEau

Si están aún insuficientes las acciones para responder a las necesidades de la mayoría de los países emergentes y en desarrollo, enfrentados a una crisis del agua, numerosas inversiones se realicen cada año en el sector del agua y, en particular, en los países que desean mejorar las infraestructuras de suministro de agua potable y de saneamiento.

Esto genera necesidades muy importantes en términos de competencias y habilidades profesionales para asegurar la explotación, el mantenimiento y el buen funcionamiento de las instalaciones. La formación continua de los profesionales del agua tiende a generalizarse y muchos proyectos aparecen en el mundo para la creación de centros de capacitación especializados. La OIAgua contribuyó ampliamente en apoyar algunas de estas iniciativas a través de estudios de viabilidad de Centros de Capacitación para las Profesiones del Agua (CFME) en varios países : México (1995), Polonia (1996), Vietnam y Laos (2005), Argelia (2006) o muy recientemente Arabia Saudita (2007).

El Ministerio Francés de Asuntos Exteriores ha confiado a la OIAgua probar la creación de una red internacional de Centros de Capacitación para las Profesiones del Agua que tienen como objetivo desarrollar intercambios y analizar experiencias entre los Centros, desarrollar sinergias a nivel regional o internacional, poner en común herramientas de formación o crear asociaciones con los proveedores de fondos.

El proyecto empezó a finales de 2007 con un inventario de los centros de formación existentes, así como un análisis de las iniciativas regionales de colaboración en este ámbito y, al mismo tiempo, una evaluación de las necesidades y esperas de estos centros en participar en esta red.

En una primera fase, se trata de poder estructurar intercambios fructuosos entre los actores en la formación profesional continua, desarrollar trabajos piloto sobre problemáticas comunes a los centros de capacitación para crear, si es posible, una futura red internacional duradera.